

Fecha: 11-01-2024

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: "Es un logro del gobierno que está despidiéndose": Experto explica baja en índices de pobreza que confirmó la encuesta Casen

Pág. : 7
Cm2: 235,6
VPE: \$ 471.226Tiraje: 3.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

"Es un logro del gobierno que está despidiéndose": Experto explica baja en índices de pobreza que confirmó la encuesta Casen

La pobreza por ingresos en Chile llegó al 17,3% en 2024, mientras que la pobreza extrema se ubicó en 6,9%, según reveló la Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional (Casen) 2024, cuyos resultados fueron presentados este jueves por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia. En paralelo, la pobreza multidimensional alcanzó el 17,7% y la pobreza severa descendió a 6,1%.

El Presidente Ga-

brief Boric destacó que la Casen es un instrumento clave para elevar los estándares con los que el Estado mide la realidad social, aunque advirtió que "en Chile sigue habiendo muchas familias a las que les cuesta llegar a fin de mes".

Desde el ámbito académico, René Fernández, economista y académico de la Facultad Tecnológica de la Universidad de Santiago, valoró los resultados de la encuesta y el cambio metodológico.

"Los datos de la Casen en 2024 son una excelente noticia, reflejan un avance sostenido en la superación de la pobreza. Se ha incorporado una nueva metodología, pero es relevante mencionar que incluso si se hubiera mantenido la metodología anterior, la pobreza por ingresos habría seguido bajando, así como las otras variables también habrían tenido una mejora notable", señaló a Diario Usach.

Fernández agregó que estos resultados dan cuenta de "un logro no tan destacado, pero un logro importante para el Gobierno que está despidiéndose", en referencia a la tendencia a la baja en los indicadores sociales pese a un escenario económico complejo.

